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В ноябре в СМИ Томска прошла информация, что планируется "открыть" ТВЗ. На
территории ТВЗ планируется строительство различных объектов, которые
предполагают доступность (кафе, ректораны, гостиницы и т.п.). В настоящее время
вносятся  изменения в законодательство, которые отменяют обязательное создание
периметра вокруг территорий ОЭЗ.

  

На фоне данных событий Правлением было написано несколько писем относительно
транспорта. И если ранее Администрация города на вопросы о маршрутках в мкр.Наука
отвечала, что наши дороги не соответствуют транспортным перевозкам. То теперь был
получен ответ, что после "открытия" территории ТВЗ, и изменения статуса дорог на ее
территории, будет рассмотрен вопрос о маршрутном транспорте, и наши пожелания
будут обязательно учтены. А в пожеланиях был обозначен маршрутный транспорт,
который проходил бы по ул.Тургенева (дорога Томск-Заварзино) и по территории ТВЗ.
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